

[Der Sicherheitsdienst der Ukraine hat einen Fan der "russischen Welt" in der Region Vorkarpaten festgenommen](#)

14.07.2023

Cyber-Spezialisten des Sicherheitsdienstes der Ukraine haben einen Einwohner der Region Iwano-Frankiwsk festgenommen, der eine kremlfreundliche Gruppe im verbotenen sozialen Netzwerk Vkontakte verwaltete. Darüber berichtet der Pressedienst des Sicherheitsdienstes der Ukraine.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Cyber-Spezialisten des Sicherheitsdienstes der Ukraine haben einen Einwohner der Region Iwano-Frankiwsk festgenommen, der eine kremlfreundliche Gruppe im verbotenen sozialen Netzwerk Vkontakte verwaltete. Darüber berichtet der Pressedienst des Sicherheitsdienstes der Ukraine.

„Er verbreitete russische Desinformationen über die Ereignisse an der Front und lobte die oberste militärisch-politische Führung des Aggressorlandes. Um kriminelle Handlungen und die massenhafte „Verbreitung“ von destruktiven Inhalten zu verschleiern, erstellte er mehrere anonyme Konten. Es ist erwiesen, dass die Materialien der feindlichen Propagandafigur aus den Informationsquellen der zentralen Sprachrohre des Kremls stammen“, heißt es in der Mitteilung.

Es wurde auch dokumentiert, dass der Administrator viele Kommentare in der Gruppe hinterließ, die den Anschein einer Massenunterstützung für die Kreml-Propaganda erweckten, und Nachrichten und Kommentare löschte, die die pro-russischen Narrative ablehnten.

Es wird berichtet, dass dieser Liebhaber der „russischen Welt“ zuvor mehrfach wegen Diebstahls und Drogenhandels strafrechtlich verfolgt worden war, und nach dem Beginn der groß angelegten Invasion der Russischen Föderation unterstützte er die russischen Invasoren und ging anschließend mit seinen anti-ukrainischen Ansichten an die Öffentlichkeit.

Gegen den Mann wurde Anzeige erstattet wegen des Verdachts, die bewaffnete Aggression der Russischen Föderation gegen die Ukraine zu rechtfertigen, als rechtmäßig anzuerkennen oder zu leugnen, sowie wegen Verherrlichung ihrer Teilnehmer.

Er befindet sich derzeit in Haft und muss mit bis zu 8 Jahren Gefängnis rechnen.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 256

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.